



Nr. 001/2012

## Fortsetzung: Schweizer Freunde zu Gast beim Königsschießen 2012

Die Majestäten tanzten einen Walzer als Ehrentanz und gaben sich die Ehre, die Glückwünsche im Rahmen eines Defilees ihrer SchützenkameradInnen die Glückwünsche entgegenzunehmen. Der neue Schützenkönig Rudolf Rast trank aus dem Königspokal, der von dem früheren Ehrenmitglied Prinz Leopold von Bayern einst gestiftet wurde. Nach einem gutem Essen spielte die Damenband der „Bayerischen 7“ auf und brachte viel Schwung in den Festsaal.

Am Sonntag morgen ab 10.00 Uhr gab es noch ein Abschlusstreffen bei einem Weißwurstfrühstück im Ladsaal mit den Schweizer Freunden, bei dem die gemeinsamen Erlebnisse der Woche noch einmal ausgetauscht wurden.

Als Abschluss sangen die Schweizer Vereine die französische Hymne von Fribourg und wurden herzlich, mit langem Nachwinken, verabschiedet.

Die HSG München darf sich jetzt schon auf ein gemeinsames Wiedersehen Ende Juni 2012 in Murten zum 80jährigen Jubiläum des traditionellen Murtenschießens freuen.



Landeshauptstadt München  
Schul- und Kulturreferat  
Sportamt

MÜNCHNER  
Haupt'

Kaltenberg  
Bier von Königlichem Hofbrau

WALTHER  
TRADITION OF INNOVATION

Raiffeisen  
Meine Bank

Schützen und Vereinsbedarf  
HOLME  
Erlang - Schwelburt - Tittmoning

Auto  
Hutzler  
Seefeldstraße 2, 84099 Schierling  
Telefon 09413 / 9231-0  
verkauf@auto-hutzler.com  
www.auto-hutzler.com

J. BAUMGARTNER  
GMSH

Junker  
Uhren und Schmuck  
Königskettenanhänger  
Schützenketten

Bichlmeier  
GmbH

Eisen-Wolf GmbH  
Entsorgungsbetrieb